

« Unanet Evit Breizh ! »

Dael Breizh intronise ses nouveaux élus!



*Une équipe réduite mais soudée pour relancer le navire parlementaire ! (de gauche à droite) :
Thierry Le Goff, Marc Kervella, Françoise Le Vaillant, Yann Vleiz ar C'hunff, Danièle Le Marre, Pêr Le Deuff,
Eric de Gaudemont, Tepod Erkelens, Daniel Jacquet, Yann-Varc'h Furon & Philippe Romillat*

Communiqué n°CQP/2020-03 du 22 janvier 2020, Dael intronise ses nouveaux élus

Le 15 décembre 2019, les électeurs bretons étaient appelés aux urnes pour choisir leurs nouveaux parlementaires pour un 2nd cycle de trois ans. Faute de candidats suffisamment nombreux, ne furent élus que douze parlementaires dont cinq se représentaient.

C'est donc une équipe réduite mais soudée qui s'est retrouvée à Surzur (Morbihan) ce samedi 18 janvier, à l'endroit même où se déroulèrent les élections.

Intronisations en matinée

Entre Sel (de Guérande) et Sucre (Chouchenn) pour symboliser la mer et la Terre de Bretagne, chacun leur tour, les parlementaires prêtèrent Serment, main gauche sur le cœur et la droite sur le Livre d'Argenté¹, puis paraphèrent le Grand Livre des cycles parlementaires. Revêtus de leurs écharpes, les dix parlementaires présents - deux manquent à l'appel mais étaient excusés car expatriés au Vietnam (Mikael Guillaume) et en Occitanie (Visan Le

1- **Livre d'Argenté** : « Coûtumes générales du Païs et Duché de Bretagne et usemens locaux de la mesme province » (éd. Vatar, 1748) de Messire Bertrand d'Argenté, Sénéchal de Rennes

Floch') – se mirent aussitôt à table !

A table pour se restaurer (13h) puis pour aborder leur 1^{er} Ordre du Jour (15h)

Conscients du chemin à parcourir et des écueils qui les attendent, les nouveaux élus se réunirent virtuellement au lendemain de la proclamation des résultats: pas encore parlementaires car non-intronisés, cette anticipation est un bon présage pour l'avenir. Ce samedi, ils se sont rencontrés physiquement et ont consacré quelques heures pour définir un cap et des étapes...

Comptant sur une implantation rapide de **kevrenn** dans chacun de nos pays, pour asseoir une présence indispensable de Dael Breizh auprès des habitants, il faudra :

- expliquer la finalité du Parlement de Bretagne,
- mettre en exergue le mode de fonctionnement qui est proposé à la population pour que puisse s'exprimer réellement la démocratie, dans chacune des strates de décisions : la **démocratie participative**..

La dynamique est bonne, et les parlementaires ne veulent pas qu'elle retombe. Les électeurs ne tarderont pas à constater les avancées de leur petite Institution. Premier exemple : ils adoptent la proposition de devise pour le Parlement, proposition faite et débattue entre électeurs.

« Unanet Evit Breizh ! »
(« Unis pour la Bretagne »)

Puissent notre soif à tous de prendre notre destin en main en faisant fi de nos divergences personnelles pour nous réunir autour de valeurs communes et ne penser qu'aux seuls intérêts de la Bretagne que nous aimons tous...

